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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 第２委員会室 

担当職員 三宅 

日 時 平成２５年１２月１３日（金曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前 １０ 時 １８ 分  

出席委員 ◎福井 ○菱田  井上  馬場  小島  齊藤  日高  湊  

出席理事者  

出席事務局 三宅 

傍聴者 市民  名 報道関係者  名 議員  名 
 

会  議  の  概  要 
１０：００ 

１ 開議（福井委員長あいさつ） 

   

２ 委員長報告の確認 

[福井委員長 委員長報告朗読] 

＜井上委員＞ 

 消費税引き上げに係る反対討論の中で、「引き上げ中止を求めるべき」とあるが、

どこに対して求めるのかを付記すべきでは。 

＜馬場委員＞ 

 国に対して求めるものであり、あえて入れる必要はない。 

＜福井委員長＞ 

 案のとおりとする。＜了＞ 

 

３ 議会だより原稿の確認 

［福井委員長 説明］ 

＜湊委員＞ 

 小規模災害復旧に係る記事中、最後４行「財源や執行体制など課題がありますが、

よりよい施策が図られるよう取り組んでいきます。」について、まだ議論による結

論がでておらないのに期待を与えるニュアンスであることから、議論している程度

に留めるべきでは。 

＜馬場委員＞ 

 最後を「調査研究していきます。」としてはどうか。 

＜菱田副委員長＞ 

 議会の指摘により実際に執行部で検討しているところである。 

＜福井委員長＞ 

 最後４行を削除し、写真を挿入してはどうか。＜了＞ 

 

４ その他 

＜福井委員長＞ 

 次回の月例開催について、農地等災害復旧を議題とすることを確認したが、小規模

災害復旧支援の検討状況の説明を受ける前に、まず状況を的確に把握するためにも

現地視察を行うべきと考えるがいかがか。もし現地視察を行わない場合は、獣害対

策についても議題として合わせて取り上げたいと考えるがどうか。 
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＜井上委員＞ 

 本件とは別に、国道４２３号に係る今後の計画について、説明を受ける機会を設け

てほしい。次回にという意味ではない。 

＜馬場委員＞ 

 現地視察を行うべきか、正副委員長に一任する。 

＜福井委員長＞ 

 現地視察を行う方向で調整する。 

 

                        ～散会 １０：１８ 


